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会 議 か所 ら の お 知 ら せ

　「卯」は耳が大きく、ぴょんぴょんと飛び跳ねる特徴から、「新しい情報を得る」「時流に乗る」「飛躍・向

上・好転」といった縁起があります。

　２０２３年は古いものが洗い流され、新しい扉が開き、大きく跳躍して繁栄する可能性を秘めた年と言わ

れています。「卯」のように、これまでの自分を飛び超えて、新しい自分と出会い、経済情勢やコロナ感染

状況が好転することで、明るい年となることを期待しましょう。

【パソコン活用講座のご案内】

日　　時：令和5年2月６日（月）～２月１７日（金）のうち６日間
　　　　　午後６時００分～午後８時００分
会　　場：花巻東高等学校３階　第１コンピュータ室
受 講 料：３, ０００円（テキスト代含む）
定　　員：２０名（定員になり次第締切）
講　　師：花巻東高等学校　岡村知典　先生
　　　　　花巻東高等学校　宮崎　光　先生
申込期限：令和５年１月２５日（水）
※詳しくは、折込チラシをご覧ください。
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P10.	 １・２月の主な行事予定・定例相談日／ケーブル／えふえむ

本所	 〒 025-0075	花巻市花城町10-27	 TEL0198-23-3381
大迫支所	 〒 028-3203	花巻市大迫町大迫3-203	 TEL0198-48-3230
石鳥谷支所	 〒 028-3101	花巻市石鳥谷町好地6-10-3	 TEL0198-45-4488
東和支所	 〒 028-0114	花巻市東和町土沢8-60	 TEL0198-42-3155
	 		 花巻市東和総合支所内1階

花巻商工会議所
所在地・連絡先

1

飛躍と向上　卯年飛躍と向上　卯年

迎　春

花巻人形
撮影協力：平賀工芸社
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ドトールコーヒーショップ
　TEL.0198-24-3333
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　TEL.019-646-5585

エムズエクスポ花巻店

営業時間 /AM9:30～ PM10:00
花巻市桜台１丁目１２-１２
ＴＥＬ.０１９８-２３-１１１１

エムズエクスポ盛岡店

営業時間 /AM9:00～ PM10:00
盛岡市みたけ３-３６-１
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　TEL.0198-23-1111

書籍部
　TEL.019-648-7100
文具部
　TEL.019-648-6666
トイエムズ（玩具）
　TEL.0198-41-1003
ミュージック
　TEL.019-648-6100
ドトールコーヒーショップ
　TEL.019-646-5585

エムズエクスポ花巻店

営業時間 /AM9:30～ PM10:00
花巻市桜台１丁目１２-１２
ＴＥＬ.０１９８-２３-１１１１

エムズエクスポ盛岡店

営業時間 /AM9:00～ PM10:00
盛岡市みたけ３-３６-１

新年のごあいさつ新年のごあいさつ 花巻商工会議所

会頭　高橋　豊

　明けましておめでとうございます。

　令和５年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げま

す。

　さて、政府による新型コロナウイルス感染症の影響

に関する規制緩和などによって、外向き消費へ意欲が

高まっていることが見て取れる状況になりつつある一

方で、不安定な国際情勢により、エネルギーや食糧を

はじめとする様々な資源の流通問題を引き起こし、価

格の高騰がもたらされ、世界的なインフレなど、大き

な環境変化が次々と押し寄せ、極めて予測困難な状況

が続いています。このような情勢の中、大きな環境変

化に対応しつつ、人口減少や少子高齢化の問題、さら

には加速するデジタル化やグローバル化への対応な

ど、国が抱えている構造的課題に正面から取り組み成

長軌道に戻していく年であると存じます。政府の社会

経済活動の正常化へのシナリオのもと、経済回復への

取り組みを加速致し、1 日も早い感染症収束と経済活

動の正常化となる年でありたいと願います。

　さて、昨年、花巻商工会議所におきましても、全国

の商工会議所と同様に役員・議員の改選が行われ、昨

年の１１月から新しい体制がスタートしました。引き

続き、地域経済を支えている会員事業所様に寄り添っ

た支援事業や地域の活力となる共通のイベント事業な

どの地域振興事業も織り交ぜながら経済の活性化に努

めてまいります。

　その中で、規模縮小ではありましたが、花巻まつ

り特産品フェア ( ２日間 ) を３年ぶりに開催致したほ

か、飲食店持ち帰りメニュー専門情報サイトでありま

す飲食店支援事業 ( Ｑ uube クーべ ) をはじめ、花巻

市からの受託事業である中小企業売上アップ応援事業

（PayPay ２０% キャッシュバック還元事業）、「高齢

者（７０歳以上対象）向けはなまき小判配布事業」や

当所継続事業の地域商品券「はなまき小判」に花巻市

補助金導入による「はなまき小判緊急拡大事業」によ

って、２万枚増の１１万枚 ( １０% のプレミアム ) を

発行し、市内店舗 ( ３８０店舗 ) での消費喚起を促進

致し会員事業所様の支援策を行っています。

　また、令和５年は、３か年を計画期間とする当所「第

６次中期行動計画」策定の年であり、多様化する経営

課題を的確に捉え対応するため「企業力」「地域力」「組

織力」の３本の柱を掲げた行動指針によって、商工会

議所の事業活動を進めてまいります。商工会議所の活

動が、広く地域の方々の理解が得られるよう「さらに

活動の見える化、現場主義」を進めてまいりたいと存

じます。

　新年においても、国の認定である第２期「経営発達

支援計画」に基づき、引き続き、伴走型の小規模事業

者支援推進事業により会員事業所様に寄り添った経営

支援を継続的に実施すると共に、各種経営セミナー等

を通じて、会員事業所様の売上向上に貢献できるよう

企画を実施してまいりたいと存じます。

　世の中は、依然、コロナ禍で先行きが見通せない大

変厳しい経済環境にありますが、引き続き、花巻市の

唯一の地域総合経済団体として、会員の皆様方の意向

が反映される政策の形成に努め「魅力ある花巻商工会

議所」を目指し取り組んでまいりますので、皆様の一

層のご支援ご協力を切に願い年頭のあいさつと致しま

す。

謹賀新年
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謹賀新年

年  頭  所  感年  頭  所  感
「日本再生・変革に挑む

～志を高く、新しい時代を切り拓く～」

明けましておめでとうございます。

２０２３年の新春を迎え、謹んでお慶び申しあげます。

はじめに

　私は、昨年１１月の会頭就任時に「日本再生・変革に

挑む」とした所信を表明し、「変革の連鎖」によって日

本再生を成し遂げるために全身全霊を傾けることを会員

の皆さまに誓いました。また、その後、全国各ブロック

の商工会議所の皆さまや都内の中小企業経営者と対話す

る機会を得て、「現場主義」と「双方向主義」を継承・

徹底させていかなければならないとの思いを新たにしま

した。われわれ商工会議所は、今年も一丸となって事業

者の皆さまの声を適切に政策提言や事業活動に生かしつ

つ、地域経済、日本経済の発展のために力を尽くしてま

いります。

当事者意識を持ち自己変革を

　さて、わが国は、過去２０年以上にわたり物価、賃金、

生産性がほぼ横ばいという停滞が続き、先進諸国に比し

て相対的に競争力は低下しています。さらに、昨年、コ

ロナ禍に加え、ロシアのウクライナ侵攻、世界的なイン

フレなど、大きな環境変化が次々と押し寄せ、極めて予

測困難な状況が続いています。

　本年は、こうした大きな環境変化に対応しつつ、人口

減少や少子高齢化、社会保障費の拡大、財政赤字、人手

不足、エネルギー問題、さらには加速するデジタル化や

グローバル化への対応などの構造的課題にわが国が正面

から取り組み、成長軌道に戻していくための重要な年に

なると認識しています。足元では、複合的な要因による

物価上昇・円安の影響で中小企業は厳しい状況に置かれ

ていますが、われわれ、企業が成長の原動力であるとい

う当事者意識を持ち、現実を直視し、果敢に自己変革に

挑まなければ、この時代を生き抜くことはできません。

今こそ、渋沢栄一翁の「逆境の時こそ、力を尽くす」と

いう信念に学び、企業経営者が積極的に行動を起こして

いかなければなりません。

　私は、経営者の責務は、経済価値、社会価値、環境価

値の三つを同時に追求すること、即ち社会に責任を持

ち、貢献することだと考えています。中小企業は、変化

に対する柔軟な対応力を有しており、経営者と現場の距

離も近く、経営者の理念を共有しやすい土壌がありま

す。中小企業こそが自己変革と地域貢献・社会貢献の主

役であり、日商の会頭として、私が先頭に立って自己変

革に挑戦する中小企業のイノベーション創出と付加価値

向上を通じた成長を支援、大企業と中小企業が共存共栄

できる社会を目指していきたいと考えております。

企業の挑戦を支える環境整備を

　一方、政府の重要な役割は、企業の挑戦を支えるため

の環境整備にあります。特に「民間投資の強力な推進」

「持続的に賃上げできる環境整備」「サプライチェーンの

強靭化と経済安全保障」「多様な人材が活躍できる国づ

くり」の四つの対応を政府には求めたいと思います。資

源を持たないわが国が持続的に成長するためには、競争

力のある「科学技術創造立国」としての地位の確立を目

指し、成長のエンジンとなる新たな産業分野へ投資を強

力に促進していくことが不可欠です。そのためにも、政

府は、新しい資本主義の重点投資４分野における官民の

適切な役割分担、リスクシェアリングを図り、企業の成

長期待を高めるとともに、十分な規模の政府支出、税制、

民間投資を促す大胆な規制改革に取り組んでいただきた

いと思います。

　エネルギーに関しては、安定供給の確保とともに、

２０５０年カーボンニュートラル実現に向け、ＧＸの活

用や原子力を含むエネルギー政策を政府が前面に立って

推進することが求められます。さらに、中小企業が賃上

げできる環境整備に向けて、取引価格の適正化、デジタ

ル化の推進等、生産性向上への支援強化が必要です。生

産拠点の国内回帰を含め、多様化する供給網の整備も急

務であり、企業の予見性を高め、自由な経済活動を阻害

しない経済安全保障に取り組むべきであると考えます。

志を高く、新時代を切り拓く商工会議所に

　商工会議所としては、地域の第一線で活躍する会員企

業の皆さまと共に、こうした課題や変化をタイムリーに

察知し、商工会議所自らも変化に対応できる強い足腰を

鍛え、「中小企業のイノベーション創出・成長支援」「大

企業と中小企業の共栄共存の実現」「人と企業が輝く地

域の創造」の３本柱の実現に向け、全力で取り組んでま

いります。

　昨年、日本商工会議所は１００周年を迎えました。次

の１００年に向けて、本年が、「日本再生・変革に挑む」

ための力強い一歩を踏み出す年となるよう、スピード感

をもって実行していく組織、志を高く、新しい時代を切

り拓いていく組織を目指してまいります。皆さまの一層

のご支援とご協力を心からお願い申し上げます。

日本商工会議所

会頭　小林　健
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謹賀新年

謹んで新春のお慶びを申し上げます謹んで新春のお慶びを申し上げます

～２０２３年 さらなる飛躍に向けて～

花巻商工会議所副会頭、部会長、委員長、支部会長、青年部会長、女性会長の皆様から年頭のご挨拶を頂きました。

副会頭

　漆 沢 俊 明

　新年明けましておめでとうございます。

　寅年の昨年は、ロシアによるウクライナ侵攻によ

り世界的に原油や原料が高騰し、日本においても円

安が重なってエネルギー価格が上昇し、暮らしに身

近な様々な商品の値上げが相次ぐなど、厳しい外部

環境にさらされた年となりました。一方、新型コロ

ナ感染症は高止まりの状況にあるものの、経済活動

の正常化を図る動きが加速しており、地域経済にと

りましては明るい材料となりました。

　干支が癸卯（みずのと・う）の今年は、「寒気が

緩み、萌芽を促す年」といわれており、停滞した世

の中に希望が芽吹き花開く助走の年になることが期

待されます。

　今年も地域経済が向上するよう取り組み努力して

まいりますので、会員企業の皆様には引き続きご協

力賜りますようよろしくお願い申し上げます。

副会頭

　佐 々 木 史 昭

　あけましておめでとうございます。

　新型コロナウイルスの感染拡大から 3 年が経過

し、ウイルスリスクが常態化するウィズコロナの

時代へ、人々は徐々に落ち着きを見せているよう

に思います。ロシア - ウクライナ戦争は長期化し、

NATO とロシアは世界大戦のリスクにさらされ、

ヨーロッパはエネルギー危機で凍える冬を迎えてい

ます。石油・天然ガスや資材価格は高騰し、世界経

済は混乱の最中にあります。朝鮮半島の火種は止ま

ず、中国共産党は習近平独裁体制が強化され、台湾

侵攻は時間の問題とも言われています。日本を取り

巻く安全保障環境は厳しさを増しておりますが、ア

ジア人同士戦わず、日本の安全を守り抜かなければ

なりません。

　日本国家の足元をしっかり固め、花巻は花巻らし

く、地元第一で各産業のバランスを保ち、地域経済

を活性化させて参りたいと思います。今年もよろし

くお願い申し上げます。

商業部会長

　久 保 田 明 寿

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年は、コロナ感染が収束しない依然厳しい状況

下で、ロシアのウクライナへの軍事侵攻が勃発、そ

れに関連する原油をはじめとする各種原材料の値上

げが私たちの経済活動へ先の見えない、計り知れな

い影響を与えています。

　しかしながら、一方では花巻祭りの開催に見られ

るように、各種活動や会議等も徐々に動き出し、新

たにウイズコロナの意識、行動も広まってきまし

た。

　今年は、商業部会においても感染状況を考慮しな

がらになりますが、コロナ感染で中止になっていま

した部会事業である観光誘客の先進地への視察や、

議員情報交換会等を再開してまいりたいと考えてお

ります。

　また、部会員皆様には今年も引き続きコロナ対

策、各種支援策をはじめとする情報提供等をおこな

っていきたいと存じますので、宜しくお願い申し上

げます。

副会頭

　佐 藤 良 介

　明けましておめでとうございます。

　昨年も、引き続き新型コロナウイルスの感染が経

済活動に大きな影響を与えた一年でした。しかしな

がら、各地では感染対策を講じた上で、３年ぶりに

花巻まつりなど多くのまつり、イベントが開催され

ました。

　今年も、コロナ禍の中でいかに経済の活性化を図

っていくかが問われる一年となります。

　しかも、ロシアによるウクライナ侵攻、資源高、

物価高、円安と我々を取り巻く環境は、さらに厳し

さを増しております。

　このような環境の中、情報収集に努めながら、行

政との緊密な連携を図り、会員事業所の皆様の事業

の隆盛と花巻市の発展のために努力して参りたいと

存じます。

　皆様の尚一層のご支援ご協力をお願い申し上げま

す。
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謹賀新年

工業部会長

　佐 々 木  英 樹

　明けましておめでとうございます。

　会員の皆様におかれましては、健やかに新春を迎

えられたこととお慶び申し上げます。部会運営につ

きまして、平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼

申し上げます。

　昨年を顧みますと新型コロナ制限緩和により経済

活動も活発になり、順調に推移するかと思われまし

たが、第８波が到来したほか、物価高、原油高騰、

円安等、中小企業にとっては直接コスト負担増とな

る暗いニュースが多くみられました。

　このような状況の中、工業部会としましても、緊

密な連携のもと自己改革・経営の効率化・生産性向

上に向けた取り組みや事業再構築・中小企業の付加

価値向上に努め、事業活性化を図って参りますので、

今後とも更なるご支援ご協力をお願い致します。

　結びに、今年も会員皆様方のご繁盛とご多幸をお

祈り申し上げます。

観光交通部会長

　高 田 貞 一

　新年明けましておめでとうございます。

　新型コロナ感染は、永いものであしかけ４年とな

りました。重症化リスクこそ以前より低くなりまし

たが、その分感染しやすくなっています。観光交通

においては感染拡大の負の影響が大きいです。この

間政府のＧＯＴＯキャンペーンや形を変えた全国旅

行支援もあり、売上の上下が大きく、各事業者対応

に苦慮しております。その中、政府の入国制限が緩

和され海外客が幾分戻り始めているのも実感されま

す。

　今年は卯年。「卯」という字の形が「門が開いて

いる様子」を連想させることから「冬の門が開き、

飛び出る」という意味があると言われています。

　コロナ禍を抜けて明るい年になる事と皆様のご健

勝ご多幸を祈念いたしまして、年頭の挨拶とさせて

戴きます。

食品部会長

　中 村 弘 樹

　新年あけましておめでとうございます。

　花巻商工会議所役員の改選に伴い、昨年の１１月よ

り先輩方の意志を受け継ぎ部会長になりました中村弘

樹です。よろしくお願いいたします。

　社会経済活動が戻りつつある昨年でしたが、社会情

勢不安、円安などの影響で原材料の値上げが相次ぎま

した。そして燃料費などの高騰も相まって物価上昇を

まねき、食品業界としても大変な年だったと思いま

す。

　まだまだ食品業界のコスト上昇は避けられない状況

ではありますが「食の安心、安全」を心掛け、部会員

の必要な情報など積極的に提供していきたいと思いま

す。

　部会としての活動も若い方々の感性を活かし提案し

ていきたいと思います。

よろしくお願いいたします。

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年１０月、花巻商工会議所役員の改選期で再び

理財・福祉部会長に選任されました、㈱木村設計Ａ・

Ｔ 代表取締役会長の木村清且と申します。よろし

くお願いいたします。

　理財・福祉部会の主な事業として例年ですと、「ど

でびっくり市㏌花巻」への参加、「健康セミナー」

の主催、そしてサービス業部会さんと合同による近

隣地域の商工会議所・商工会との交流を主体とする

親睦会を行ってまいりました。しかし、ここ２年間

は、コロナ禍の中で「どでびっくり市㏌花巻」への

参加と「健康セミナー」の開催は中止となりました

が、昨年１１月７日～８日、サービス業部会さんと

合同で青森県内と秋田県内の経済活動の視察を目的

に五所川原の立佞武多の館、津軽藩ねぶた村などの

観光施設とその周辺の商業施設の現況視察を行いま

した。

　今後、コロナの感染状況を注視し「どでびっくり

市㏌花巻」への参加と「健康セミナー」の開催をし

たいと思っております。よろしくお願いいたしま

す。

理財・福祉部会長

　木 村 清 且
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サービス業部会長

　高 橋 哲 哉

　新年明けましておめでとうございます。皆様方に
はコロナ禍でなかなか収まりませんが、穏やかな新
年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また平素
はサービス業部会の活動に対しまして、ご理解・ご
協力をいただき、厚く御礼申し上げます。
　さて昨年の活動についてですが、毎年３月に開催
されております理財・福祉部会との合同の健康管理
セミナーが、新型コロナ感染の全国的流行の影響に
より３年連続の中止となってしまいました。
　但し、毎年秋頃に開催されております女性会との
合同例会は、３年ぶりに新亀家で開催されました。

「観光のまち花巻のおもてなし」と題して、花巻お
もてなし観光ガイドの会、大森松司氏と花巻観光協

会課長代理の小田島英樹氏にご講演いただき、改め
て花巻の観光資源としての素晴らしさと観光客を迎
える際のホスピタリティーを思い起こす良い機会に
なったと思います。
　また、予定通り隔月での幹事会を新型コロナ感染
予防に留意しながら開催しました。当初８月後半開
催の予定であった理財・福祉部会との合同での視察
研修会は、新型コロナ感染拡大につき１１／７～８
日に延期開催し、久々に県外に出て青森～秋田の名
所を見学しつつ親睦を深めました。
　今年度もコロナ感染予防に最大限留意しつつ、微
力ながら精一杯部会の活動や商工会議所の事業に尽
力する所存でございますので、なお一層のご指導・
ご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。今年度が
皆様におかれましても幸多い年でありますことをご
祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきま
す。

総務企業委員長

　髙 橋 文 一

　新年あけましておめでとうございます。
　例年好評の「はなまき小判」事業は、花巻市から
の支援を受けて、前年よりさらに２万枚増の１１万
枚の発行枚数とし、プレミアム率も２％アップの
１０％での発行となったため今回も、翌日には完売
と大好評をいただきました。お早目の活用をお願い
いたします。ゴルフ大会も感染状況に気をくばりな
がら昨年同様に実施いたしました。念願の会員大会
は、１月末開催を目指して準備しましたが、コロナ
感染の第八波の到来で残念ながら今年度も開催を見
送らせていただきました。一日も早く再開できる状
況が来ることを望んでおります。昨年からの、穀物
や燃料関係の高騰や為替の円安、ウクライナ情勢
が、今年は少しでも鎮静化することを願っておりま
す。
　今年一年が会員皆様にとって良い年でありますよ
うお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただき
ます。

地域開発委員長

　木 村 清 且

　新年あけましておめでとうございます。

　昨年１０月、花巻商工会議所役員の改選期で再び

地域開発委員長に選任されました、㈱木村設計 A・

T 代表取締役会長の木村清且と申します。よろしく

お願いいたします。

　ここ３年間は、コロナ禍の中で直接対面できな

く、これまでのような会議や親睦行事が出来なくな

りました。オンラインによる会議や、ZOOM などを

利用する“with コロナ”に対応した社会の変化が

まだ続いております。又、昨年の２月からロシアに

よるウクライナ侵攻というあってはならない戦争が

勃発し、円安による日本経済の疲弊、物価高、人手

不足と世界規模での大きな変動期になりました。こ

のような時こそ、しっかり時代を見据えて来るべき

次世代の為に自分たちの取るべき活動を行う時であ

ります。江戸から明治と時代が動いたとき、郷土の

先人・佐藤昌介・新渡戸稲造・菊池忠太郎・三鬼艦

太郎・菊池 捍
まもる

等多くの花巻ゆかりの先人が新しい

時代を創ったことから学び合いましょう。
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観光国際情報委員長

　安 藤 　 昭

　新年明けましておめでとうございます。

　２０２３年の年頭にあたり、謹んで新年のご

挨拶を申し上げます。

　長期間に及ぶコロナ禍において、旅のスタイ

ルが大きく変化し、観光業の変革が求められる

中、体験型ライティングショー「花巻温泉ＨＩ

ＫＡＲＩストリート」をスタートさせました。

当社の強みと課題、市場のニーズを分析しなが

ら、新たなプロジェクトを創出した温泉施設と

しては当方初の試みです。

　また、官公庁事業を活用しながら花巻温泉郷

９社の高付加価値改修事業についても、アフタ

ーコロナを見据えながら高収益へ挑戦を進めて

おり、エリアでの連携を図りながら、選ばれる

観光地であり続ける変化に果敢に挑み続けてい

ます。

　本年も皆様のご理解、ご協力を賜りながら、

委員会事業を進めて参りたいと存じますので、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

花巻空港関係委員長

　照 井 政 志

　明けましておめでとうございます。
　昨年度のいわて花巻空港の利用者数は、２０５，８
５４人（前年比１４５．５％、令和元年度比４２．４％）
と、前年度は上回ったものの、新型コロナウイルス感
染症拡大前の令和元年度と比較すると、依然として少
ない状況が続いております。一方で、令和３年３月に、
国内定期便として神戸線が就航したことにより、国内
線は計５路線となり、運航便数は過去最多の１日１３
往復（２６便）となっています。空港委員会としても、
各路線の需要回復のため、一層の利用促進に取り組ん
でいきたいと存じます。
　なお、国際線については、新型コロナウイルス感染
症の影響による運休が継続している状況です。今後
も、早期の運航再開を働きかけるとともに、再開後は、
持続的・安定的な運航を確保するため、インバウンド・
アウトバウンド双方の利用促進に取り組む必要がある
と考えております。
　役員・議員の皆様方のご協力を賜り、委員会事業を
進めて参りたいと存じますので、本年もどうぞ宜しく
お願い申し上げます。

地域特定課題特別委員長

三 田 　 望

　明けましておめでとうございます。花巻商工
会議所役員の改選に伴いまして、昨年の１１月
より委員長を拝命した、三田と申します。
　当委員会は、花巻市に於ける諸問題につい
て、高橋会頭からの諮問を受けて委員会を開催
し、意見を集約し答申する役割を担っておりま
す。
　当市に於いても、人口減少問題や老朽施設の
更新、インフラ整備、空き地の利活用等、取り
組むべき課題は少なくないと感じております。
　今年度も会員の皆様の御理解、御協力を得な
がら、委員会としての役割を果たして参りたい
と思いますので宜しくお願い致します。

大迫支部会長

　山 影 義 一

　ここ二年の年頭の御挨拶は、コロナと言う文字を使って
きましたが、あえてコロナについてはさわらないようにい
たします。
　皆様方におかれましては、ひさしぶりに輝かしい新年を
お迎えの事と拝察し、早池峰のふもとより謹んでお慶び申
し上げます。
　大迫の八木巻神楽が、岩手県無形民俗文化財指定を受
け、「神楽の日」公演も更に充実してきました。２月１２
日（日）から「大迫神楽の日」がスタートしますし、２月
２３日（木）からは「おおはさま宿場のひなまつり」が３
月５日（日）まで１１日間で開催されます。
　それぞれのスタッフが張りきっております。皆様の御協
力、御助言を賜わりたいと思っております。地域間の交流
が盛んになる事と皆様方の御健勝をお祈り申しあげます。
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　タイトル　謹賀新年

石鳥谷支部会長

　中 村 弘 樹

　新年明けましておめでとうございます。

　昨年は石鳥谷三大祭りを規模縮小ながら関係各位のご

理解を頂き開催することができました。感謝を申し上げ

るとともに今年こそ通常開催を目指していきたいと思い

ます。

　現在、整備を進められている道の駅ですが、本格オー

プンが７月に決まり、利便性・集客性が期待されており

ます。街中で行われている多くのイベントなど地元企

業、商店の協力を頂きながら、道の駅からの導線を街中

に流れるように考えていき、石鳥谷を大体的に PR する

年にしていきたいと思います。

今年もよろしくお願いいたします。

東和支部会長

　菊 池 忠 彦

　新年明けましておめでとうございます。

　令和４年度前半は、コロナ感染対策を行い、各地でさ

まざまなイベントが３年ぶりに開催されました。東和に

おいても夏のイベント、田瀬湖湖水まつり（７月）、土

沢七夕まつり（８月）、土沢まつり（９月）を開催する

ことができました。時間の短縮、内容の見直しなどの制

限も加えましたが、たくさんの方々に楽しんでいただ

き、久方ぶりに街に賑わいが戻ってきました。支部委員

をはじめ、ご尽力いただきました各位に深く感謝申し上

げます。

　イベントは復活しましたが、地方の小さな街の商店街

には課題が山積しています。団体の垣根を越えてさまざ

まな方々と意見交換を行い、何らかの方向性を見出せれ

ばと思っております。

　本年も皆様のご協力、そしてご指導のほど宜しくお願

い申し上げます。

青年部会長

　阿　部　睦　春

　新年あけましておめでとうございます。

　令和４年度青年部は、様々な制限も緩和される中で経

済活動の自由度も増え、年度当初の事業・活動計画をほ

ぼ実施することができました。これもひとえに、会員の

皆様、親会の皆様、関係各所の皆様のご理解とご協力の

賜物です。この場をお借りし感謝申し上げます。

　新しい生活様式、新しい人の価値観が生まれる中で、

当青年部は若い会員や女性会員も増え、事業・活動にお

いて新しい発想をもって活躍し始めております。先輩方

が築き上げてきたすばらしい文化・伝統を継承しつつ、

今とこれからを見据えた新しいものを共に創り上げてい

き、引き続き地域経済発展の一助となるべく青年経済人

らしい事業・活動を行って参ります。今後ともご指導・

ご協力を賜りますようお願いいたします。

女性会長

　伊 藤 泰 江

　謹んで新春のお慶びを申し上げます。

　ここ何年か初詣の度に「今年こそコロナの終息を」と

お願いするのですが、残念ながら、まだ先の見えない状

態が続いています。

　このような状況ですが、女性会は今年４０周年の節目

を迎えます。

　この度、役員もほぼ一新され、新役員並びに会員一同

で、周年行事はもとより、様々な活動をしていきたいと

決意も新たにしておりますので、今後とも女性会をどう

ぞよろしくお願いいたします。

　末筆になりますが、会員の皆様の御健勝と御活躍を心

よりお祈り申し上げます。

経済産業大臣認可／全日本葬祭業協同組合連合会 加盟

㈲成島仏具店
全葬連
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　令和４年春・秋の叙勲等受章祝賀会／アクサ生命保険㈱のお知らせ　

受章者の功績を讃える受章者の功績を讃える ～令和４年春・秋の叙勲等受章祝賀会を開催～

　１２月２１日（水）、令和４年春・秋の叙勲等を受章された方々

をお迎えして受章祝賀会が開催されました。

　祝賀会には、ご来賓として上田花巻市長や永井榮一県南広域振

興局長、藤原花巻市議会議長、当所役員・議員・参与など６０人

が参加。受章者の功績を讃え敬意を表すと共に、参加者一同で受

章を祝いました。

アクサ生命は、商工会議所と協力し、会員事業所の
各種ニーズ（弔慰金・見舞金制度、退職金制度、
リスク対策や事業承継など）を共済制度／福祉
制度でサポートしています。

「健康経営®」は、特定非営利活動法人健康経営研究会の登録商標です。「健康経営®」は、特定非営利活動法人健康経営研究会の登録商標です。AXA-A2-2209-1161/9WD

　　みんなと
　会社の未来を
健康に。

※アクサ式導入企業756社のデータより 

やりがいが集まって、会社はつよくなる。
「離職率が下がり始めている」「生産性がアップしてきた」。いま、経営者の皆様の
そんな声が増えています。それはきっと、アクサの健康経営による「やりがい効果」。
心と身体の健康をケアすることはもちろん、ある会社では「仕事と治療の両立」や
「社内サークル活動」などに取り組み、夢や生きがい、働きがいといった
「社会的健康」までをサポートしています。
社員一人ひとりがやりがいをもって働ける環境をつくり、
会社全体も元気に変えていくために。アクサ生命がお手伝いします。

アクサ生命保険株式会社 
盛岡支社　花巻営業所　 
〒025-0075 花巻市花城町10-27 2F　 
TEL 0198-24-0419

（敬称略）

受章等の内容 主要経歴等 氏　名

Ｒ４.春 旭日双光章 元岩手県議会議員 小田島峰雄

Ｒ４.春 旭日双光章 現花巻商工会議所副会頭 佐藤　良介

Ｒ４.春 瑞宝小綬章 元公立高等学校長 髙橋　光彦

Ｒ４.春 瑞宝双光章 元花巻市消防司令長 畠山　　誠

Ｒ４.春 瑞宝双光章
元独立行政法人国立病院機構

花巻病院看護部長
多田　保子

Ｒ４.春 瑞宝双光章 現盛岡少年刑務所教誨師 中田　俊次

Ｒ４.春 瑞宝単光章 元警部補 小山　政直

Ｒ４.春 瑞宝単光章 元警部補 佐々木幸二

Ｒ４.春 瑞宝単光章 元花巻市調理士 及川恵美子

Ｒ４.秋 瑞宝小綬章
現一関工業高等専門学校

名誉教授
佐野　　茂

Ｒ４.秋 瑞宝小綬章 元岩手県農林水産部長 瀬 川 　 純

Ｒ４.秋 瑞宝双光章 元警視 黒須　敏昭

Ｒ４.秋 瑞宝単光章 元警部 高橋　義男

受章等の内容 主要経歴等 氏　名

Ｒ４.秋 瑞宝単光章 元花巻市校務員 佐々木博義

Ｒ４.秋 瑞宝単光章 元日本郵政公社職員 髙橋　広志

Ｒ４.秋 瑞宝単光章 元若葉保育園園長 中村美喜子

花巻市市勢功労者表彰
前花巻市地域自治推進

委員会会長
岩渕満智子

花巻市市勢功労者表彰
現花巻市市民憲章推進

協議会会長
三田　　望

花巻市市勢功労者表彰 現花巻商工会議所副会頭 佐藤　良介

花巻市市勢功労者表彰 前花巻市医師会会長 三浦　良雄

花巻市市勢功労者表彰
前花巻市歯科医師会

会長
畠山　良彦

仙台国税局長表彰
現公益社団法人花北法人会

副会長
高橋　文一

花巻税務署長表彰
現公益社団法人花北法人会

理事
久保田清子
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　１・２月の主な行事予定・定例相談日／ケーブル／えふえむ　

日本政策金融公庫盛岡支店

岩手県信用保証協会相談日

経営なんでも相談会

国民生活事業定例相談日

◇日時	 １月１０日（火）午前 10 時～午後 4 時
	 １月１７日（火）午前 10 時～午後 4 時
	 １月２４日（火）午前 10 時～午後 4 時
☆場所	 花巻商工会議所　3 階 304 号室

◆放送日　　毎週月曜日

◆放送時間　13:05

◆放送日	 1/16（月）～1/20（金）8:55、20:55

	 1/21（土）～1/22（日）8:55、20:55

◆放 送 日　隔週金曜日

◆放送時間　12：00 ～ 12：20

◆再放送日　土曜日 13：05 ～ 13：52

◆出　　演

◎ 1/26（金）Fishman	Coffee	 　　　　　　畠山　忍さん

◎ 1/20（金）MINARI	COFFEE	STAND　オーナー　佐藤友成さん

●フラワープラス「商工会議所情報室」●Ｃ・Ｃ・Ｉアワー

●フラワープラス「笑っていい友 in 花巻」

テレビ・ラジオ番組　放送予定日
花巻商工会議所の

花巻商工会議所の会員さん

が登場します。気になるあ

のお店をチェックしよう！

花巻商工会議所からのセミ

ナーやイベント情報なども

お知らせします。

え
ふ
え
む
花
巻

花
巻
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

主な行事予定・定例相談日
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1 日

2 月

3 火

4 水 令和5年花巻商工会議所新年交賀会

5 木

6 金

7 土

8 日

9 月
九の市感謝祭（大迫）

花巻青年会議所2023年度賀詞交歓会

10 火
金融経済講演会

岩手県信用保証協会相談日

11 水

12 木

国民生活事業定例相談日

花巻商工会議所青年部

　 第10回役員会

13 金

14 土

15 日 つちざわ市日（東和）

16 月

17 火 岩手県信用保証協会相談日

18 水

19 木
職員採用1次試験

九の市（大迫）

20 金

21 土

22 日

23 月【見送り】 花巻商工会議所会員大会

24 火

事業承継・引継ぎ支援センター 

　定期移動相談会

岩手県信用保証協会相談日

25 水

26 木

27 金

経営なんでも相談会

岩手県知事を囲む懇談会

ちょこっと市（東和）

28 土

29 日 九の市（大迫）

30 月

31 火
花巻市内3ロータリークラブ

　合同新年会

1 水

2 木

3 金

4 土

5 日

6 月

サービス業部会幹事会

パソコン活用講座（6日、8日、

　10日、13日、15日、17日）計6回

7 火 岩手県信用保証協会相談日

8 水

9 木
九の市感謝祭（大迫）

国民生活事業定例相談日

10 金

11 土 第65回わんこそば全日本大会

12 日

第227回日商珠算検定・

　第134回段位認定試験

神楽の日（大迫）

13 月

14 火 岩手県信用保証協会相談日

15 水 ぷらっとお持ち帰り市（石鳥谷）

16 木
日本商工会議所青年部第42回全国

　大会美の国あきた大会（～2/19まで）

17 金 法律・経営・税務無料相談会

18 土

19 日 九の市（大迫）

20 月

21 火 岩手県信用保証協会相談日

22 水

23 木
第26回おおはさま宿場のひなまつり

　（～3/5まで）

24 金 ちょこっと市（東和）

25 土

26 日 第163回日商簿記検定試験

27 月

28 火 九の市（大迫）

◇日時　　１月１２日（木）午後 1 時～ 3 時

☆場所　　花巻商工会議所

・普通貸付	 【限度額】4,800 万円

	 【金　利】1.98％～2.95％（12月1日現在）

資金用途、返済期間、担保の有無などによって異な

る利率が適用されます。

・経営改善貸付	【限度額】2,000 万円

	 【金　利】1.13％（12 月 1 日現在）

※相談希望の方は事前予約をお願いします。

：イベント　 ：相談　　 ：検定

：会議　　　 ：セミナー

1 月 2 月

◇日時　1月27日（金）	午後1時30分～4時30分

☆場所　花巻商工会議所　会議室

相談員　法　律　弁 護 士	 細井　洋　氏

　　　　経　営　中小企業診断士	 土岐徹朗　氏

　　　　税　務　税 理 士	 酒井利政　氏

　　　　労　務　社会保険労務士	 照井郁夫　氏

　　　　金　融　日本政策金融公庫	 加藤将悟　氏

創業に関する相談にもご利用いただけます！

※事前予約が必要です。

（連絡先）花巻商工会議所　電話　23-3381
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